



Morena y PAN se confrontan en la Permanente y dan licencia a Creel

En medio de confrontaciones verbales de Morena y el PAN, integrantes de la Comisión Permanente aprobaron la licencia por tiempo indefinido a Santiago Creel, como diputado federal, para que se dedique de tiempo de completo a sus aspiraciones por la candidatura presidencial del Frente Amplio por México. Por otra parte, la mayoría y aliados rechazaron el nombramiento del albi azul para ocupar la vicepresidencia de la Mesa Directiva.



Durante la sesión, Reginaldo Sandoval, diputado del Partido del Trabajo, reconoció al panista como representante de la derecha, cuestionó que Creel Miranda solicitara tardíamente licencia.

“Reconocemos en Santiago Creel un auténtico y sólido representante del bloque conservador y de la derecha. Yo esperarí que le gane a Citlalli (Xóchitl Gálvez), porque ese es el objetivo y para eso está solicitando licencia. Le deseo a Creel que luche para que rescate a los partidos de oposición, porque los tiene Claudio X., si no rescate a los partidos no va a poder caminar y que no trabaje en la ingenuidad, que se ponga las pilas Creel, él sabe que es nuestro amigo. Le deseamos suerte”, destacó.

El diputado de Acción Nacional, Jorge Triana, afirmó que en su trabajo como presidente en San Lázaro, Santiago Creel sorteó mezquindades, solicitudes o apetitos personales para “poder capitalizar políticamente cualquier situación”.

“Mucho se ha hablado de esta licencia y creo que viene en tiempo y forma, no creo que venga tarde. Quien diga lo contrario, habla desde la ignorancia. Pero, aquí los apetitos personales, las torpezas, la estulticia, las ganas de llamar la atención para ver si alguien les hace caso, pues ganaron y empezaron a insistir una y otra vez con licencia.

“Se intentó hacer cualquier cantidad de tropelías pueriles, que afortunadamente no funcionaron y desde aquí cabe un reconocimiento a la labor del diputado Santiago Creel, porque su licencia emana de un acuerdo unánime de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, unánime de todos los coordinadores de todos los grupos parlamentarios que reconocieron su trabajo”.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

MILENIO

0

16/08/2023

LEGISLATIVO

Después, Alejandro Robles, diputado de Morena, comentó que “cupo un poco de pudor en tanta inmundicia, se hizo de esta Cámara de Diputados una trinchera de Acción Nacional y lo peor se hizo un hangar”.

<https://www.milenio.com/politica/morena-pan-confrontan-permanente-licencia-creel>